

Costos de contratación en educación

Señor Director:

En su carta de este domingo, Hernán Herrera acierta en señalar que el aumento de las cotizaciones previsionales en cerca de 7 puntos en 9 años perjudicará la viabilidad financiera de los proyectos educacionales, al aumentar significativamente el costo de contratación de las escuelas. En Acción Educar estimamos que el costo de la medida podría llegar a \$356 mil millones al año nueve de la reforma, mientras el Ministerio de Hacienda señala, en el informe complementario del proyecto, que llegará a costar hasta \$419 mil millones a los sostenedores.

Se debe salvaguardar la viabilidad y la autonomía financiera de los proyectos educativos. La medida propuesta para resolver el nudo descrito recurre a acuerdos futuros en las sucesivas Leyes de Reajuste, que estarán sujetos a los vaivenes políticos del momento y a las mayorías circunstanciales. Elementos de indexación a la progresión del costo previsional de contratación y mayor gradualidad en la implementación podrían mitigar el impacto de esta dimensión de la propuesta.

MANUEL VILLASECA VIAL

Director de Estudios, Acción Educar

